



Fecha: 19/01/2010 Sección: BADAJOZ

Páginas: 21

## Semana sobre diabetes del Colegio de Médicos

◆ LA JORNADA de Actualización Diabetes para Pacientes comienza hoy en Badajoz y continuará en Mérida y Don Benito en las sedes del colegio. El objetivo es acercar el médico y sus instituciones a pacientes para potenciar el valor de la relación paciente-medico. El programa incluye las conferencias

'Entienda la Diabetes, tome el control', a cargo del doctor Francisco Carramiñana; 'Avances en el tratamiento de la diabetes', por Juan Parra y 'Deseos y realidades de la atención al paciente con diabetes', por el doctor Luis González, presidente de la Federación de Diabéticos de Extremadura.